

La compagnie aérienne française CORSAIR inaugure un vol direct Paris Varadero



Matanzas, 28 oct. (RHC).- La compagnie aérienne française CORSAIR a inauguré ce vendredi un vol direct Paris Varadero, premier pôle touristique de plage et soleil de notre pays.

CORSAIR internationale, la seconde compagnie aérienne française, assurera une liaison hebdomadaire entre l'aéroport d'Orly à Paris et la station balnéaire de Varadero, à 140 kilomètres à l'Est de La Havane.

CORSAIR internationale espère ainsi profiter de la demande croissante du tourisme européen pour la haute saison touristique qui commence à Cuba, le mois prochain.

Déjà en juin dernier, cette compagnie aérienne française avait commencé ses opérations à Cuba par l'inauguration d'une liaison directe entre Paris et La Havane. CORSAIR internationale dessert la capitale cubaine avec un Boeing 747 qui dispose d'une capacité pour 533 passagers.



Radio Habana Cuba